ESTACION DE FERROCARRILES DE CARTAGENA

El viaje inaugural desde Santiago a Cartagena se realizó el día 2 de octubre de 1921, encabezado por el Presidente de la República, don Arturo Alessandri Palma. La Estación está construida en madera, posee dos pisos, de diseño sencillo y funcional, y por sobre todo, provoca en un número importante de chilenos hermosos recuerdos del inicio o términos de las vacaciones de verano en el litoral central de la V Región. Por largos años estuvo abandonada e incluso tuvo un amago de incendio que comprometió su futuro, hoy el municipio local la ha rescatado del olvido dignamente. Fue Declarada Monumento Histórico Nacional por Decreto Exento N° 287, del 1 de julio de 1994.